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夏空がまぶしく感じられるころとなりました。

保護者のみなさま、地域のみなさまには、日頃より校外委員会活動にご理解とご協力をいただき、また、

子どもたちを見守っていただきありがとうございます。

学校給食が 7月1日から再開され、子どもたちが学校で過ごす時間が長くなりました。学校に行くと、

子どもたちの笑い声や元気な声が聞こえてきて、私たち保護者も明るい気持ちになります。

現在、登下校時の見守りは、担当者を決めずに全保護者で見守ることをお願いしています。そのような

中、『おやじの会』のみなさんが登下校時間の見守り活動を行ってくださいました。雨が降る中でも交差

点などの危険箇所に立ち、子どもたちに元気に挨拶をしてくださったり、注意を促し安全に配慮してくだ

さいました。

おやじの会のみなさま、子どもたちを見守っていただき心から感謝いたします。この場をお借りしてお

礼申し上げます。ありがとうございました。

おやじの会さん
より

活動報告と
感想

■見守りを始めた経緯
おやじの会のイベントを開催できない中、リモートワークで平日
昼間に家で仕事をしているおやじがいるため、学校が再開された
６月に登下校時の見守りを自主的に行うことにしました。

■見守りで気が付いたこと
【正門前】
・雨の日の朝は、傘を差すために子どもたちが広がってしまい、通用門で渋滞していました。

【いとりん前横断歩道】
・一時停止をしない車があり危険でした。横断歩道を一目散に駆け抜ける子どもたちもいました。

【奈良５丁目交差点（奈良大橋）】
・青信号の時間が短いため、木匠工務店方面(こどもの国西側交差点方面)へ左折する車が次々と通過し、
子どもたちが横断歩道を渡るのが難しいことがありました。

【駒狩公園前交差点】
・成瀬台方面から坂を下りてくる車が赤信号で止まれないことがあり危険です。
・朝は自転車が猛スピードで坂を下りてくることがあります。

【奈良５丁目内】
・雨の日は傘で広がりがちで車道を占拠していたので、右側に寄るように声掛けをしました。
・通学路脇の石垣に蜂の巣が出来ていたため、飯塚副校長先生から石垣のあるお宅へ除去を依頼していた
だき、蜂の巣を除去してもらいました。

【南門近く尾崎橋の横断歩道】
・下校時はこどもの国方面と奈良保育園方面の両方向から右左折してくる車が多く、車に一時停止をして
もらうように見守りをしました。

■見守りの感想
〇朝は子どもたちから挨拶が返ってこないことが多かったのですが、下校時は元気に挨拶を返して
くれることが多かったです。

〇毎日交差点に立っていると、顔見知りになった子どもたちから挨拶をしてくれることが増えて
きて嬉しかったです。

〇下校時に、男の子から折り紙のプレゼントを貰ったおやじもいました。

6月の登下校時に、通学路でピンクのビブスを着た
「おやじ」を見かけた子どもたちも多いのではない
でしょうか。

☆おやじの会の活動に興味を持たれた方は『奈良小おやじの会Facebook』をご覧ください


